

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

als neuer Schulleiter der GHS Erkelenz möchte ich mich euch und Ihnen auf diesem Wege kurz vorstellen. Mein Name ist Markus Monjeamb und ich bin 55 Jahre alt. Ich wohne mit meiner Familie in Erkelenz. Ich bin meiner Heimatstadt sehr verbunden und freue mich, meine Tätigkeit wieder an einer Erkelenzer Schule aufnehmen zu können.

Ich bin seit 2000 im Schuldienst an verschiedenen Schulen als Lehrer, seit 2006 auch als Konrektor und Rektor tätig (GHS Wegberg, GHS Hückelhoven, Europaschule Erkelenz) und konnte in dieser Zeit viel Erfahrung in der Schulentwicklung sammeln.

Ich möchte mit euch und Ihnen gemeinsam eine Schule gestalten, in der sich alle wohlfühlen können und motiviert und erfolgreich lehren und lernen. Die Identifikation mit der Schule und ein wertschätzender Umgang miteinander sind dabei wesentliche Bausteine einer zukunftsorientierten Schule, die auf die vielfältigen und komplexen Aufgaben der Zukunft vorbereitet ist.

Ich freue mich darauf, mit euch und Ihnen konstruktiv und vertrauensvoll die GHS Erkelenz zukunftsfähig weiterzuentwickeln.

Herzliche Grüße
Markus Monjeamb

